
平成30年６月定例会一般質問 

質　　　　　問　　　　　事　　　　　項質　　問　　者

4 具志堅　勉 １．本部町ＰＴＡ連絡協議会について

2 仲宗根　須磨子

１．中央公民館図書館の建替えの住民説明会について
２．その他の老朽化した施設の建替えについて

具志堅　正英

１．町内の小・中高生の不登校の状況について
２．本部港（塩川地区）から搬出される石材に伴う問題点について
３．本部港（塩川地区）での抗議行動について
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１．町づくりについて喜納　政樹1


